

おやじのちから

京都「おやじの会」連絡会に、参加しませんか！！

各校園のおやじの会の皆様、どなたでも参加できます。

本日は、京都「おやじの会」総会に、ご出席くださり誠にありがとうございます。京都「おやじの会」連絡会は、各校園のおやじの会の皆様による、全市のネットワークです。～わが子の父親から地域のおやじへ～を合言葉に、父親同士の交流の輪を広げ、おやじの会の充実を図っていくことを目的として、次のような活動を行っています。

- ・各おやじの会が実施している事業の情報共有
- ・各おやじの会の活動への支援
- ・子どもたちのためのイベントや啓発活動の実施



など、です。

京都「おやじの会」連絡会は、おおむね月1回元生祥小で、上記の活動について話し合いを進めています。どなたでも、ご都合のつく範囲で、ご参加ください。

自校の「おやじの会」の活動をもっと活発にしたい。
 「おやじの会」のネットワークを広げたい。
 「おやじの会」の取組がマンネリ化して・・・ などなど、

自分の学校、自分の住んでいる地域の子どものがもっともっと笑顔になるために、「おやじの会」連絡会のメンバーと**共汗**しましょう！

京都「おやじの会」連絡会に参加をしていただけます方は、
 京都市教育委員会生涯学習部（京都「おやじの会」事務局）
 075-251-0456 まで、ご連絡ください。

女性の参加も大歓迎です！

次回 京都「おやじの会」連絡会は、7月10日（水）午後7時30分～
 元生祥校（富小路通六角下ル）で行います。ぜひご参加ください。



わたしたちは、

- 1 子どもの存在を尊重し、かけがえない命を守ります。
- 1 子どもから信頼され、模範となる行動に努めます。
- 1 子どもを育む喜びを感じ、親も育ち学べる取組を進めます。
- 1 子どもが安らぎ育つ、家庭の生活習慣と家族の絆を大切にします。
- 1 子どもを見守り、人と人が支え合う地域のつながりを広げます。
- 1 子どもを育む自然の恵みを大切にし、社会の環境づくりを優先します。

(令和元年7月発行)

京都「おやじの会」連絡会事務局

京都市教育委員会生涯学習部

☎251-0456 fax251-0449

[HP]http://kyoto-oyaji.jp

おやじのちから

京都「おやじの会」連絡会

新たな出発！！

清水会長を中心に新体制

日時：4月18日（木）

場所：元生祥小学校

この度、京都「おやじの会」連絡会では、新たに清水友秀前副会長が会長に就任し、副会長は城戸俊明氏、武山真士氏、中村信氏が務めることになりました。4月18日の今年度第1回の京都「おやじの会」連絡会で紹介するとともに、前会長の小倉誠一氏、前副会長の三宮信博氏に、感謝の気持ちを込めて、花束を贈呈しました。

新しい令和の時代を迎えて、京都「おやじの会」連絡会は、清水会長を中心に、新しい体制で頑張っ てまいります。今後とも、「おやじの会」の活動・取組にご理解とご協力をよろしくお願い致します。



清水会長から、小倉前会長へ花束贈呈



中村副会長から三宮前副会長に花束贈呈



令和元年 京都「おやじの会」連絡会の新役員が、門川市長と在田教育長を表敬訪問！！



左より、中村副会長・城戸副会長・武山副会長・門川市長・清水会長・
春田生涯学習部長・藤田首席社会教育主事



左より、中村副会長・武山副会長・在田教育長・清水会長・城戸副会長・
春田生涯学習部長

（新役員紹介）

清水 友秀会長・・・吉祥院おやじの会（南区）

子ども達を中心に、大人同士のつながりを大切に！得意なことは、料理です。

武山 真士副会長・・・翔鸞おやじの会（上京区）

体を動かすことが大好きです。今でもフットサルに熱中しています。

中村 信副会長・・・梅津北おやじの会（右京区）

趣味は、美味しいお酒と食事の頂けるお店探しです。子どもサポーターを目指します。

城戸 俊明副会長・・・大原野おやじの会（西京区）

どの子も同じように関わるよう努めています。放課後まなび教室も楽しんでいます。



おやじの会活動の紹介



ビオトープを安全に！

嵯峨野おやじの会（ゴールデンウィーク）

今年のゴールデンウィークは、10連休でした。その連休中に、ビオトープの橋の改修を行いました。丸太に穴をあけ、一枚、一枚、踏み板を打付けます。これぞ、おやじの力の結晶です。満開のツツジが完成を祝っていました。完成後は、子どもたちによる「渡り初め」です。



北区民ふれあいまつり 2019

北区「おやじ・おふくろの会」連絡会（5月26日(日)）



晴天に恵まれた「北区民ふれあいまつり2019」。「北区おやじ・おふくろの会」連絡会は、子ども達とのふれあいを大切に、「じゃんけんゲーム」「消しゴムはどこへ行ったゲーム」などを行うブースを出展。ブースには、子どもたちの笑顔がいっぱい見られました。

仁和小学校休日参観

仁和小おやじの会（6月2日）

普段はPTAが担当している休日参観の受付を「おやじの会」が担当しました。普段の参観日以上に、受付で言葉が弾み、時には、同窓会になってしまいました。PTA活動にも、おやじたちが積極的に参加しています。



わたくしたちは、

- 1 子どもの存在を尊重し、かけがえのない命を守ります。
- 1 子どもから信頼され、模範となる行動に努めます。
- 1 子どもを育む喜びを感じ、親も育ち学べる取組を進めます。
- 1 子どもが安らぎ育つ、家庭の生活習慣と家族の絆を大切にします。
- 1 子どもを見守り、人と人が支え合う地域のつながりを広げます。
- 1 子どもを育む自然の恵みを大切に、社会の環境づくりを優先します。

(令和元年10月発行)

京都「おやじの会」連絡会事務局

京都市教育委員会生涯学習部

☎251-0456 fax251-0449

[HP]http://kyoto-oyaji.jp

おやじのちから

今年度活動テーマ **広げよう！おやじの絆**

京都「おやじの会」連絡会

日時：6月28日（金）

場所：ホテル日航プリンセス京都

新体制で、初めての総会開催！

令和元年度全市「おやじの会」総会が、学校・PTA・おやじの会・OK企業など関係者の皆様の御参加の下、盛大に開催されました。まず、清水 友秀 京都「おやじの会」連絡会会長より、今年度の活動テーマ「広げよう！おやじの絆」の説明を交えた力強い挨拶があり、続いて、在田 正秀 京都市教育長より、「おやじの会」の大切さと、今後の発展への激励のご挨拶を頂戴しました。



←清水友秀会長挨拶

在田正秀教育長挨拶→



挨拶に続いて、京都「おやじの会」連絡会の昨年度の取組の報告、合同事業の概要説明、「おまっしょろか？かしまっせ！」制度の説明など、連絡会の活動をもっと知っていただけるよう、説明しました。

次に、各単位おやじの会の取組や、活動の報告がありました。今まで休眠していたおやじの会の復活、新しいおやじの会の立ち上げ、いくつものおやじの会を巻き込んだ合同事業の取組など、それぞれのおやじの会の熱意が伝わってきました。

その後、京都少年鑑別所 小林 剛 所長から「少年鑑別所の業務と非行少年の特徴について」というテーマでご講演をお聞きしました。名前は聞いたことがある「少年鑑別所」という施設の役割や業務内容についてとても分かりやすくお話くださいました。また、そこに入所する子どもたちの特長の一端から、子どもをもつ親としての関わり方、育て方についてのご示唆もいただきました。



←小林 剛 所長によるご講演



最後に、城戸 俊明 京都「おやじの会」連絡会副会長から、閉会の挨拶があり、充実した総会が終了しました。

総会終了後、情報交流会を開催しました。情報交流会にもたくさんの皆様に御参加いただき、楽しい時間となりました。

また、「O（おやじの）K（子育て参加に理解のある）企業」の皆様にも総会・情報交流会に御参加いただきました。お礼申し上げますとともに、今後とも、京都「おやじの会」連絡会の活動に、ご支援をよろしくお願いいたします。



おやじの会活動の紹介



幼稚園のおやじの会も
がんばってます！

PTA夏祭り

明德幼おやじの会 7月20日

おやじの会のコーナーには、おいしいおやつや飲み物があります。

おやじにタッチしたら、スタンプを押してもらえるので、お父さんたちはみんな人気者でした！



プール開放のお手伝い

待賢幼おやじの会 7月24日・25日



いつものプールとちがい、おやじの会の方々の参加に子どもたちは大喜び。肩にぶら下がったり、おんぶしてもらったり・・・。楽しい夏の思い出ができました。

ファミリー電波教室及びラジオ製作教室

唐橋小おやじの会 9月7日

「おやじの会」主催によるファミリー電波教室及びラジオ製作教室が行われました。電波適正利用推進員協議会の皆様もサポートにかけつけてくださいました。詳しく知らなかった電波の話を教えていただいたり、ハンダを使ってラジオを組み立てたりしました。実際に自分で作った『ラジオ』に耳を傾け満足そうな笑顔を浮かべていました。「また是非参加したい。」「今度は、もっと大きくてみんなで聞けるラジオを作ってみたい。」などの感想が出ました。



京都はぐくみ憲章

～子どもを共に育む京都市民憲章～



わたしたちは、

- 子どもの存在を尊重し、かけがえない命を守ります。
- 子どもから信頼され、模範となる行動に努めます。
- 子どもを育む喜びを感じ、親も育ち学べる取組を進めます。
- 子どもが安らぎ育つ、家庭の生活習慣と家族の絆を大切にします。
- 子どもを見守り、人と人が支え合う地域のつながりを広げます。
- 子どもを育む自然の恵みを大切に、社会の環境づくりを優先します。

(令和元年12月発行)

京都「おやじの会」連絡会事務局

京都市教育委員会生涯学習部

☎251-0456 fax251-0449

[HP]http://kyoto-oyaji.jp

おやじのちから

今年度活動テーマ

広げよう！おやじの絆



おやじの会活動の紹介



「段ボールで巨大すごろく！？+星空観察会」北白川小おやじの会 9月7日

9月7日(土)、「おやじの会」の主催による、「段ボールで巨大すごろく！？+星空観察会」が行われました。まだまだ蒸し暑い体育館一面に、大量の段ボールが用意されました。前半は、テープやハサミ、カッターを自由に使って、思い思いに好きなものを作りました。多くの子どもたちは、仲間と一緒に秘密基地や自分たちの理想の家を作っていました。中には、乗り物や剣、盾などを作る子もいました。後半は、それらをつないだ、巨大すごろくを縦割りグループごとに楽しみました。体育館は、段ボールでつくった巨大テーマパークのようになり、その中で子どもたちは思う存分、汗だくになりながら遊びました。

星空観察会の方は、あいにくの曇り空のため行うことができなかったので、急遽「かさ袋ロケットづくり」に変更して実施しました。



「たなごつり」

錦林小おやじの会 9月8日

9月8日(日)、「おやじの会」主催による「たなごつり」が行われました。前半は、しかけづくりです。竹のつりざおは、切り出し、枝落とし、下処理まですべておやじの会の方の手作りです。しかけセット(道系、ハリス、浮きゴム、浮き、おもり)も、事前におやじの会の方がすべて一人用に小袋に準備してくださいました。

子どもたちは道系のつけ方、道系とハリスのつけ方、おもり、浮きのつけ方を、おやじの会の方に教えてもらいながら、何とか自分でやろうと頑張っていました。しかし、透明で細く、見にくいテグスに悪戦苦闘していました。結局、2時間余りかかって全員が準備できたので、いざ、出発！ 近くの川でパンを餌に、釣り糸を垂らしました。



「おいもほり」 朱雀第八小おやじの会 10月19日

10月19日(土),今日は残念ながら雨マーク。おいもほりを諦めました。おやじの会・PTAの方々が朝から「おいも料理」を用意してくださいました。子どもたちは土曜学習が終わると、家庭科室へ行き、おいも料理のおみやげをいただきました。「おいしそう」「はやく、たべたい」と、おみやげをいただいた子どもたちは一面笑顔でした。



京都「おやじの会」連絡会に、参加しませんか！！

各校園のおやじの会の皆様、どなたでも参加できます。

京都「おやじの会」連絡会は、おおむね月1回元生祥小で、上記の活動について話し合いを進めています。どなたでも、ご都合のつく範囲で、ご参加ください。

自校の「おやじの会」の活動をもっと活発にしたい。
「おやじの会」のネットワークを広げたい。
「おやじの会」の取組がマンネリ化して・・・ などなど、

自分の学校、自分の住んでいる地域の子どものももっとも笑顔になるために、「おやじの会」連絡会のメンバーと**共汗**しましょう！

京都「おやじの会」連絡会に参加をしていただけます方は、
京都市教育委員会生涯学習部（京都「おやじの会」連絡会事務局）
075-251-0456 まで、ご連絡ください。

女性の参加も大歓迎です！



わたくしたちは、

- 1 子どもの存在を尊重し、かけがえない命を守ります。
- 1 子どもから信頼され、模範となる行動に努めます。
- 1 子どもを育む喜びを感じ、親も育ち学べる取組を進めます。
- 1 子どもが安らぎ育つ、家庭の生活習慣と家族の絆を大切にします。
- 1 子どもを見守り、人と人が支え合う地域のつながりを広げます。
- 1 子どもを育む自然の恵みを大切に、社会の環境づくりを優先します。

(令和2年6月発行)

京都「おやじの会」連絡会事務局

京都市教育委員会生涯学習部

☎251-0456 fax251-0449

[HP]http://kyoto-oyaji.jp

おやじのちから

今年度活動テーマ **広げよう！おやじの絆**



おやじの会活動の紹介



おやじたち、大ハッスル！！ 0-1グルメグランプリ 12月14日

12月14日(土)、第22回京都市 PTA フェスティバルが、国立京都国際会館において盛大に行われ、今年も、京都「おやじの会」連絡会の主催で、第7回目となる「0-1 グルメグランプリ」を開催しました。模擬店に出店のすべてのおやじの会にご参加いただき、それぞれの模擬店がおやじらしさと、美味しさ、ボリュームを競い合いました。

その結果、金賞には昨年に引き続き、嵐山クッキングパル同好会様の「チーズドック」が輝きました。嵐山クッキングパル同好会の皆様、おめでとうございます。また、0-1 グランプリの趣旨をご理解いただき、ご参加いただきましたすべての「おやじの会」の皆様に厚く御礼申し上げます。



ブースの様子 このにぎわい！！

移動投票箱…京都「おやじの会」連絡会会長も大活躍



教育長も表敬訪問



「逃走中」 紫野小・紫明小・乾隆小「おやじの会」合同事業 11月2日

11月2日(土), 紫野小・紫明小・乾隆小の「おやじの会」主催による合同事業「逃走中」が船岡山で行われました。晴天の、紅葉が始まりかけた船岡山中で、3校の子どもたち(約200名)とおやじたちが思いっきり活動しました。

黒づくめ(ハンターであるおやじたち)から、いかにして逃げるか、そして、それぞれのブースの課題を達成するか、子どもたちと黒づくめとの知恵の出しあいです。

子どもたちを追う黒づくめ達



スタンバイ OK!



いざ、逃走



ブースでは・・・



「しめなわづくり」 うたの小おやじの会 12月21日

親子50名ほどの参加のもと、「しめなわづくり」を実施しました。おやじたちの説明を聞いた後、子どもたちは縄をよっていきます。このような手の動きは大変難しく、悪戦苦闘!!おやじたちに、手伝ってもらいながら、かわいいお正月のしめなわが完成しました。ある子は、「いなかのおばあちゃんにあげるんだ。」と言っていました。和気あいあい、素敵な時間を過ごしました。



わたくしたちは、

- 1 子どもの存在を尊重し、かけがえない命を守ります。
- 1 子どもから信頼され、模範となる行動に努めます。
- 1 子どもを育む喜びを感じ、親も育ち学べる取組を進めます。
- 1 子どもが安らぎ育つ、家庭の生活習慣と家族の絆を大切にします。
- 1 子どもを見守り、人と人が支え合う地域のつながりを広げます。
- 1 子どもを育む自然の恵みを大切に、社会の環境づくりを優先します。